



しおかぜ

No. 9
R7.12.23発行
文責：校長

寒さが増し、いっそうおいしくなった引津湾の牡蠣を求めて、県内外や外国からもたくさんの人々が訪れる季節となりました。早いもので、今年もあとわずか。令和7年の本校重大ニュースといえば、4月からスタートした40分授業とひきつタイムです。手探しの出発でしたが、何とか軌道に乗ることができました。しかしながら、まだまだ改善の余地があります。年明けからは、来年度に向けてより良いものを形作っていく作業を進めます。

保護者、地域の皆様、今年も大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

今年はとっても大きく育ったよ

9日（火）、2年生が9月から栽培してきた伝統野菜「芥屋かぶ」を収穫しました。今年度も糸島農業高校の皆さんや地域の栽培継承者である東様にもお越しいただき、楽しく活動しました。2年生のお世話が行き届いていたことと、MUKAさんの土壌改良のおかげで、今年のかぶは例年を大きく上回る立派なものでした。その後、教室で皆さんへの「感謝の会」を開き、歌やダンスで盛り上りました。12日には、給食で「芥屋かぶの甘酢漬け」として提供され、全校でおいしくいただきました。芥屋かぶや地域への思いが深りました。



おいしい給食ありがとう

12日（金）、給食記念週間の締めくくりとして、「給食感謝の会」を開催しました。この日は、地域の生産者さんや調理員さんを各教室に招待して、日ごろの感謝を伝えました。また、一緒に会食しながら、楽しいひとときを過ごしました。



1月行事予定

期日	行事予定	期日	行事予定
8日（木）	冬休み明け学校再開日 給食なし	15日（木）	第4回学校運営協議会
9日（金）	挨拶運動～13日	21日（水）	PTA主催イベント段ボール迷路
12日（月）	成人の日	23日（金）	入学説明会 15:00